



Review Lengkap Realme C34: Spesifikasi, Harga, dan Kelebihan

Keterangan

Review Lengkap Realme C34: Spesifikasi, Harga, dan Kelebihan. Realme C34 adalah salah satu smartphone terbaru dari Realme.

Salah satu brand teknologi terkenal dengan produk-produk berkualitas dan harga yang terjangkau.

Dengan spesifikasi menarik, harga yang kompetitif, serta kelebihan yang cukup menonjol.

Baca juga: [Mendukung duo mode apik, berikut penjelasan lengkap mengenai Spesifikasi Realme C34](#)

Realme C34 menjadi pilihan menarik bagi pengguna smartphone yang mencari perangkat dengan fitur lengkap dengan harga ekonomis.

Review Lengkap Realme C34: Spesifikasi, Harga, dan Kelebihan

Spesifikasi Realme C34

Realme C34 dilengkapi dengan spesifikasi yang cukup mengesankan untuk harga yang ditawarkan.

Baca juga: [Tampilan jelas dan tajam, ini dia spesifikasi lengkap HP Infinix Smart 6](#)

Berikut beberapa spesifikasi Realme C34 yang patut diperhatikan:

Layar Realme C34

Realme C34 memiliki layar HD+ berukuran 6,5 inci dengan resolusi 1600 x 720 piksel.

Layar ini cukup besar dan memiliki desain waterdrop notch yang memberikan tampilan yang jernih dan tajam.

Performa Realme C34

Realme C34 ditenagai prosesor MediaTek Helio G85, dengan pilihan RAM 3GB atau 4GB dan penyimpanan internal 32GB atau 64GB.

Prosesor ini cukup kuat untuk menjalankan aplikasi dan game sehari-hari dengan lancar.

Kamera Realme C34

Realme C34 memiliki sistem kamera belakang triple-camera, yang terdiri dari kamera utama 50MP, kamera makro 2MP, dan kamera depth sensor 2MP.

Baca juga: [Tampilan lebih besar dan Responsif, berikut Persamaan LCD Realme 6 Quality dengan ponsel lainnya](#)

Kamera belakang mampu menghasilkan foto-foto berkualitas dengan detail yang baik.

Sedangkan kamera depannya memiliki resolusi 8MP yang cukup untuk selfie dan panggilan video.

Baterai Realme C34

Realme C34 dilengkapi dengan baterai berkapasitas besar 5000mAh cukup untuk digunakan sepanjang hari.

Realme juga telah menyertakan pengisian cepat 18W untuk mengisi daya baterai dengan cepat.

Sistem Operasi Realme C34

Realme C34 menjalankan sistem operasi Realme UI 2.0 berbasis Android 11, yang memberikan pengalaman antarmuka yang bersih dan lancar.

Baca juga: [HP Oppo A16e, smartphone terjangkau yang dibaluti dengan fitur memukau, mau?](#)

Kelebihan Realme C34

Realme C34 memiliki beberapa kelebihan yang menjadi daya tarik bagi pengguna smartphone. Beberapa kelebihan Realme C34 antara lain:

Harga yang Terjangkau

Realme C34 hadir dengan harga yang sangat kompetitif, membuatnya menjadi pilihan menarik bagi pengguna yang mencari smartphone dengan fitur lengkap namun tetap ekonomis.

Performa yang Cukup Tangguh

Ditenagai oleh prosesor MediaTek Helio G85, Realme C34 menawarkan performa yang cukup tangguh untuk menjalankan aplikasi dan game sehari-hari dengan lancar.

Baterai Berkapasitas Besar

Dengan baterai berkapasitas 5000mAh, Realme C34 dapat digunakan sepanjang hari tanpa perlu khawatir tentang daya baterai yang cepat habis.

Baca juga: [Dibekali berbagai fitur canggih dan spesifikasi hardware, HP Oppo A77s](#)

Sistem Kamera yang Memadai

Realme C34 dilengkapi dengan sistem kamera belakang triple-camera yang mampu menghasilkan foto-foto berkualitas dengan detail yang baik.

Fitur kamera makro dan depth sensor juga memberikan variasi dalam pengambilan foto yang menarik.

Desain Menarik

Realme C34 hadir dengan desain yang menarik, dengan layar berukuran besar dan desain waterdrop notch yang memberikan tampilan yang modern dan elegan.

Penyimpanan yang Cukup: Dengan pilihan penyimpanan internal 32GB atau 64GB, Realme C34 memberikan cukup ruang untuk menyimpan file, foto, dan aplikasi tanpa perlu khawatir kehabisan ruang.

Baca juga: [Rasio aspek 20:9 dan kerapatan piksel 405 ppi, mengenal lcd Realme 6](#)

Sistem Operasi yang Lancar: Realme C34 menjalankan sistem operasi Realme UI 2.0 berbasis Android 11, yang memberikan pengalaman antarmuka yang bersih, lancar, dan mudah digunakan.

Fitur Keamanan yang Cukup: Realme C34 dilengkapi dengan sensor sidik jari di bagian belakang, serta dukungan face unlock untuk keamanan yang lebih baik.

Konfigurasi Dual SIM

Realme C34 mendukung dual SIM, yang memungkinkan pengguna menggunakan dua kartu SIM dalam satu perangkat, sehingga lebih praktis untuk mengatur dan menggunakan dua nomor telepon.

Kesimpulan

Realme C34 adalah smartphone menarik dengan spesifikasi yang cukup mengesankan, harga terjangkau, dan memiliki kelebihan cukup menonjol.

Baca juga: [Lebih nyaman dan berdesain stylish, berikut keunggulan dan spesifikasi HP Oppo A5](#)

Dengan performa yang cukup tangguh, sistem kamera memadai, baterai berkapasitas besar, serta fitur keamanan yang cukup, Realme C34 menjadi pilihan menarik bagi pengguna yang mencari smartphone dengan fitur lengkap namun tetap ekonomis.

Dukungan sistem operasi Realme UI 2.0 berbasis Android 11 juga memberikan pengalaman

antarmuka yang lancar dan mudah digunakan.

Semoga artikel ini memberikan informasi yang berguna bagi pembaca dan membantu dalam menentukan pilihan smartphone sesuai dengan kebutuhan dan budget.

Semoga artikel ini memberikan informasi yang berguna bagi pembaca dan membantu menentukan pilihan smartphone sesuai dengan kebutuhan dan budget.

Kategori

1. TEKNOLOGI

Tags

1. Harga Realme C34
2. Kelebihan Review Lengkap Realme C34
3. Review Realme C34
4. Spesifikasi Realme C34

Tanggal Dibuat

5 April 2023

Penulis

pakguru2022

default watermark